

MISSION APPRENTIS



Une série inédite en 3 épisodes

Cuisine, ferblanterie, mode, coiffure, travail du bois... Huit jeunes apprentis romands acceptent de relever un défi inédit: réaliser sous l'œil des caméras et dans un temps limité une mission confiée par un véritable client. Ils ont chacun un maître formateur pour les aider, mais aussi pour leur compliquer la tâche!

À travers un contre-la-montre haletant, parfois drôle et toujours bienveillant, *Mission Apprentis* propose de plonger dans l'univers de l'apprentissage et de découvrir le parcours et la personnalité de jeunes aussi motivés que talentueux. Il y a notamment Léane, créatrice de vêtements à Fribourg, Matthieu, mécanicien moto à Genève, Charlotte, ferblantière à Crans-Montana, ou encore Ali, atypique coiffeur séduisant qui a fui l'Afghanistan il y a six ans.

Pour ces huit candidats, comme pour plus de 220'000 jeunes chaque année, l'apprentissage constitue la rampe d'accès vers un avenir professionnel prometteur dans lequel ils peuvent déployer leurs compétences. Cette série dynamique valorise l'engagement de jeunes talents en devenant en même temps que leurs métiers.

Premier épisode: Ayham et Léa

Samedi 25 décembre à 18h48 sur RTSUn

Pour ce premier épisode, *Mission Apprentis* met sur le grill deux jeunes qui ont déjà fait de leurs rêves professionnels une réalité!

Léa est ébéniste dans une entreprise de Martigny. Cette passionnée de dessin aime le travail du bois depuis toujours. Pour *Mission Apprentis*, la propriétaire d'une chambre d'hôtes lui demande de fabriquer un très complexe lit en noyer...

Ayham est, lui, un cuisinier employé dans un restaurant de Lausanne. Son centre de formation exige la préparation d'un repas gastronomique pour une réunion de la direction. Épaulé par le Chef Patrick Riesen, sera-t-il à la hauteur et dans les temps? Au menu: joue de bœuf et bavarois aux châtaignes!

Rediffusion: Dimanche 26 décembre à 12h05 sur RTSUn.

Deuxième épisode: *Matthieu, Charlotte et Ali*

Samedi 1er janvier à 18h35 sur RTSUn

Dans ce nouvel épisode, trois nouveaux jeunes apprentis se battent contre la montre pour remporter leur défi. Et la partie est loin d'être facile!

Matthieu, mécanicien moto, doit satisfaire les attentes de Marcel, un collectionneur genevois aussi volubile qu'exigeant.

Charlotte en Valais affronte les intempéries pour achever la couverture en cuivre d'un chalet. Enfin, Ali, apprenti coiffeur dans le centre de Sion, n'est pas loin d'être débordé! Au programme: deux permanentes pour homme et une coloration, pour ce garçon au parcours hors normes.

Rediffusion: Dimanche 2 janvier à 11h55 sur RTSUn.

Troisième épisode: *Léane, Alexis et Alodie*

Samedi 8 janvier à 18h34 sur RTSUn

Dans cette émission, *Mission Apprentis* part à la rencontre de trois univers professionnels totalement différents. À Fribourg, Léane rêve de travailler un jour pour une maison de haute couture. Mais avant cela, la jeune couturière arrivera-t-elle à terminer la robe de gala qui lui a été commandée?

À Genève, Alexis est un apprenti horloger dont le talent et le sérieux ont déjà été remarqués par une marque prestigieuse. Son défi sous l'œil du chronomètre: magnifier le dos d'une montre d'exception.

Enfin, Alodie, apprentie fleuriste à Marly, réussira-t-elle à vaincre sa timidité pour livrer à temps la décoration florale commandée par une grosse concession automobile?

Rediffusion: Dimanche 9 janvier à 11h54 sur RTSUn.

contact@rhoneproductions.com